
Verbale Consiglio di Interclasse Scuola Rodari in videoconferenza 
 
Il giorno 13 maggio 2020 alle ore 18.00 si è riunito in videoconferenza il Consiglio di Interclasse 
della scuola primaria Rodari con il seguente ordine del giorno: 
 

1. Conclusione dell’anno scolastico 
2. Adozione/conferma dei libri di testo per l’anno scolastico 2020 – 2021 
3. Varie ed eventuali   

 
Sono presenti la totalità dei componenti dei genitori e degli insegnanti ad eccezione di Bonanomi, 
Proserpio,  Sangiorgio R. (assenti giustificati). 
 
Prende la parola il Dirigente Scolastico, dott.ssa Ferrari, che dopo i saluti iniziali, introduce il primo 
punto all’ordine del giorno, chiarendo che a tutt’oggi non ci sono ancora ordinanze chiare sulla fine 
dell’anno scolastico. A tuttora infatti si fa riferimento all’ultimo DPCM del 26 aprile che decreta la 
sospensione delle attività scolastiche fino al 17 maggio. Si aspetta la nuova ordinanza circa la 
conclusione dell’anno scolastico in corso e una modifica sulla valutazione degli studenti, che non 
può essere ovviamente la stessa di quando gli alunni erano in presenza in classe. A questo 
proposito informa che nel prossimo Collegio Docenti, fissato per martedì 19 maggio, si 
proporranno dei cambiamenti nella attuale griglia di valutazione che tiene presente l’utilizzo della 
didattica a distanza utilizzata negli ultimi mesi scolastici. La Dirigente ricorda che nel nostro Istituto 
si è proceduto in maniera graduale nella introduzione della didattica a distanza, perché all’inizio 
non si poteva sapere quanto potesse durare la sospensione delle lezioni. Si è iniziato adoperando il 
registro elettronico Spaggiari, già conosciuto dai genitori, per poi passare alla piattaforma 
WeSchool, suggerita anche dal Ministero dell’Istruzione, mantenendo però sempre il registro 
Spaggiari per la Didattica. 
Il Dirigente ringrazia tutti i genitori che si sono resi disponibili a diventare “insegnanti” per i propri 
figli, mentre ricorda a tutti l’impegno delle insegnanti che hanno dovuto reinventarsi per far scuola 
in un modo completamente diverso. 
Informa che il Ministero ha dato alla scuola circa 6000 euro per l’acquisto di strumentazioni di tipo 
informatico, perciò l’Istituto ha potuto richiedere i tablet per le famiglie che, secondo alcuni criteri 
stabiliti, ne avessero avuto la necessità per attuare la didattica online. Al momento non sono 
ancora stati distribuiti i tablet in comodato d’uso alle famiglie, perché le sim richieste non sono 
ancora arrivate. 
 

Prende la parola il sig. Resnati, presidente del Comitato Genitori, informando che il Comitato è 
disponibile all’acquisto di dispositivi, qualora qualche alunno ne fosse rimasto sprovvisto. 
Il Dirigente risponde che oltre ai tablet già acquistati con i soldi del Ministero, ci sarebbero anche i 
fondi del contributo volontario che si potrebbero utilizzare non per i progetti, risorsa e integrazione 
della didattica curricolare, ma per l’acquisto di dispositivi per la didattica a distanza. 
Il Dirigente fa presente che la maggior parte dei progetti finanziati dal Comune non sono è stati 
completamente svolti, perciò propone che la quota non spesa per i progetti possa essere utilizzata 
il prossimo anno scolastico. Diversamente è per il Progetto di Psicomotricità con la musica delle 
classi seconde, progetto a carico dei genitori, dove si chiederà la fattura per le 7 lezioni svolte. 
Si analizzano le uscite didattiche, in particolare quella delle classi seconde al Castello di 
Gropparello, in quanto è l’unica uscita nella quale i genitori hanno versato un anticipo. Facendo 
riferimento al Decreto 22 che sospende le uscite didattiche fino alla fine dell’anno scolastico - 
perciò non imputabile alla scuola - , il responsabile delle attività di Gropparello invierà un voucher 
con l’importo versato alla scuola che potrà usufruirne fino a giugno 2021, nelle modalità che la 



scuola ritiene più consona. Interviene l’ins. Miceli che, a nome dell’interclasse seconda, afferma 
che al momento le insegnanti non prendono nessuna decisione, ma attendono l’evolversi della 
situazione sanitaria. 
Anche il progetto di musica “Opera Domani” delle classi quarte è stato prorogato dagli stessi 
organizzatori fino a ottobre 2020. 
I rappresentanti di classe, Riboldi, Resnati, Mariani, a nome di tutti i rappresentanti, ringraziano le 
insegnanti per il lavoro continuo, l’impegno e l’entusiasmo che hanno dimostrato in questo 
momento difficile per la scuola, restando sempre vicini ai loro alunni, cercando di far vivere con 
meno ansia il distanziamento sociale. 
 
Si passa poi al secondo punto all’ordine del giorno: adozione/conferma dei libri di testo 
 
Tutte le insegnanti hanno scelto di prorogare l’adozione dei testi già utilizzati nelle classi, in 
particolare: 
 
Le insegnanti delle future classi prime propongono:                                                                                              
“Le avventure di Leo”, Raffaello editore, AAVV, coordinato da A. Venturelli;                                                             
“Get on”,  per inglese, editore Eli – La Spiga, autore Bertarini; 
“La gioia d’incontrarsi plus” per religione, Lisciani editori, AAVV. 
 
Le insegnanti delle future classi quarte propongono: 
“Officina dei linguaggi 4”, Raffaello editore, AAVV 
“Officina dei linguaggi 4 Area” Raffaello editore, AAVV; 
“La gioia d’incontrarsi plus” per religione, Lisciani editori, AAVV. 
 
Per inglese il testo sarà invece di nuova adozionE, proponendo in quarta quello già utilizzato nei 
primi tre anni:  
“The story garden” per inglese, editore Eli, AAVV. 
 
Si approva all’unanimità la scelta dei testi per il prossimo anno scolastico. 
 
I rappresentanti delle uscenti classi quinte ringraziano sentitamente le insegnanti per l’affetto, 
l’impegno, la competenza dimostrata negli anni, ed in particolar modo in questo delicato 
momento. 
 
La riunione ha termine alle ore 20.00 
 
La verbalizzatrice        Il presidente 
 
 F.to Patrizia Fusi        F.to Emilia Ferrari 
 
 
 
 


